



Señala ex candidata 'transas' por 4 mmdp

MAYOLO LÓPEZ

La ex candidata opositora al Gobierno de Morelos, Lucía Meza, acusó que las denuncias por desvíos de 40 millones de pesos en Morelos en la Administración de Cuauhtémoc Blanco son mínimas y afirmó que ella logró documentar desfalcos por al menos 4 mil millones de pesos en la entidad.

La ex senadora, quien abandonó Morena tras ser excluida de la encuesta para definir la candidatura a la Gubernatura morelense, denunció que la Mandataria estatal morenista Margarita González Saravia pretende encubrir a su antecesor, el ahora diputado federal Blanco.

“Es un acto totalmente irresponsable por parte del Gobierno del estado, porque a final de cuentas la cantidad que ellos están argumentando o documentando del desfalco de 40



■ Lucía Meza, ex candidata opositora al Gobierno de Morelos, acusó que los morenistas buscan encubrir irregularidades.

millones es una reverenda mentira; en 2024, logramos documentar con pruebas (irregularidades por) 4 mil millones de pesos y sólo hasta 2021”, manifestó la opositora.

En entrevista, la ex abanderada de la alianza PAN, PRI y PRD –que perdió ante González Saravia– explicó que la propia Auditoría Superior de

la Federación (ASF) documentó el desfalco del Gobierno que encabezó Blanco y presentó observaciones resarcitorias.

“Tenían que devolver el dinero, porque el plazo para poder solventarlas (las observaciones), justificarlas, ya había fenecido; es decir, no obra ningún contrato, ninguna factura, ningún documento que acredite el re-

curso. En ese entonces eran 4 mil millones, por eso es irrisorio que hoy digan que son 40 millones”, protestó Meza.

“Es una burla para los morelenses el hecho de que quieran proteger al ex Gobernador; en este caso, lo que exigimos es responsabilidad por parte del Gobierno del estado y que no encubra. Le pedimos que actúen en consecuencia y que no se quede eso”.

Meza abogó por el desafuero de Blanco en la Cámara de Diputados, como ocurrió en su momento con el Fiscal de Morelos, Uriel Carmona.

“Cuando se quiere, se puede. Pediríamos la voluntad política de todos los diputados federales de Morelos que alentaron el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, para que rinda cuentas y se llegue hasta las últimas consecuencias”, aseveró la ex candidata.

Especial